

FÉCONDATION

La fécondation est-elle le début de la mort
et une transmigration sans fin
impliquée par chaque souffle ?

Nos corps sont-ils un moyen d'atteindre
des objectifs plus élevés ?

Ou devrions-nous rire de cette
notion de conscience naissant ?

Après des années à rechercher des réponses
à de telles questions,
une conclusion semble claire :

Nous devrions doucement respirer
et accepter notre savoir limité ;
et puisque la mort est déjà présente,
il y a peu à craindre.

NT

- T Newfields (Trad. Marie-Claire P.M.)

Com.: 2001 Nagoya ▲ Fin. : 2017 Yokohama

